

juillet 2015

Onip

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Peintures](#)

Médaille du Prix Potier pour Peintures Onip

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée le 19 mars dernier à Bercy en la présence d'Emmanuel Macron, Ministre de l'Economie, de l'Industrie, et du Numérique, la société Onip a été récompensée par une médaille du Prix Pierre Potier 2014 pour sa peinture dépolluante Label'Onip Clean'R.

Cette peinture, certifiée Ecolabel Européen, répond notamment à la loi Grenelle 2 sur la surveillance de la qualité de l'air intérieur en réduisant de 60% la présence de molécules de formaldéhyde, substance classée cancérogène depuis 2004. Les autres lauréats de ce prix furent Solvay et Saint-Gobain (trophée) et Sofralab (médaille).

Créé en 2006 par le Ministère de l'Economie, des Finances et de l'Industrie, avec comme partenaires la Fédération Française pour les sciences de la Chimie (FFC) et l'Union des Industries Chimiques (UIC), le prix Pierre Potier, chimiste ayant contribué à la découverte de nombreux médicaments issus de végétaux, récompense et révèle les innovations chimiques qui contribuent à rendre un environnement plus propre et dont les applications sont au cœur de la vie quotidienne des consommateurs.